



Oposición criticó respuesta de México ante aranceles

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- La convocatoria que hizo la Presidenta a una asamblea informativa en el Zócalo por el tema de los impuestos que impuso el gobierno de los Estados Unidos a México, simplemente no gustó, los senadores también recriminaron a Morena su evidente inacción ante el avance del crimen organizado. En la **Cámara de Diputados** la oposición reprochó que el gobierno siga actuando como cuando estaba en campaña, y es que para la oposición, el gobierno y su partido Morena agujeraron el barco y hoy no saben cómo sortear las aguas.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZxFvcS_OJ2sCUmxcA?e=5EylNr